



東武東上線沿線キャラクタートレイン運行中！

東武東上線開業100周年を記念して、東武東上線沿線キャラクタートレインが7月1日(火)から運行を開始しています。

東上線沿線の全25自治体のキャラクターが車両の側面に掲示されている東武東上線沿線キャラクタートレイン。市からは、朝霞市民まつり「彩夏祭」のシンボルキャラクター「彩夏ちゃん」が掲示されています。

キャラクタートレインの運行期間は来年3月までですので、ぜひ探してみてください。

彩夏祭が掲載されたポスターが副都心線乗り入れ沿線各駅に掲示されています

副都心線相互直通運転沿線 PR のため、鉄道会社が合同で「夏」をテーマに各路線から1つずつ PR イベントの写真を掲載したポスターを作成しました。東武東上線からは朝霞市民まつり「彩夏祭」、西武線は「としまえん」、東京メトロ副都心線は「原宿表参道スーパーよさこい」、東急東横線は「自由が丘スイーツフォレスト」、みなとみらい線は「よこはまスパークリングトワイライト2014」が選ばれています。駅をご利用の際は探してみてください。





あさか環境市民会議が第25回「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰を受賞



(写真左から) さいとうたかのり 藤井由美子会長、はぎわら こ 富岡市長、あけやまひろし 明山弘さん、もちづき まさひろ 望月正弘さん

6月26日(木)、第25回「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰を受賞した「あさか環境市民会議」の藤井会長らが富岡市長に報告に訪れました。

この「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰は、「みどりの日」にちなみ、全国のみどりの愛護団体のうち、顕著な功績のあったものに対して、感謝状が贈られるものです。

あさか環境市民会議は、平成16年に設立され、市の特別緑地保全地区などで緑地の保全活動を行っているほか、毎年、一般市民を交えて里山づくり体験会を企画するなど、緑の啓蒙活動にも積極的に取り組んでいる団体です。

富岡市長は、朝霞市の緑を守るため、長年にわたり活動されている皆さんを労い、また、市民会議の皆さんは、「私たちの活動が認められ、こうして感謝状をいただいたことを大変うれしく思います。これをきっかけに、今後、より多くの人々が緑地保全に関心をもっていただければと思います。」と話していました。